



# Journée mondiale de la Biodiversité

publié le 22/05/2025

## Descriptif :

Journée mondiale de la Biodiversité

Lors d'une séquence intitulée ¿ Todos ecoirresponsables ? les élèves de 3èmes A et B ont travaillé sur la notion d'éco-citoyenneté à travers l'étude de problèmes écologiques tels que le changement climatique ou les animaux en voie d'extinction dans les pays hispano-américains.

A l'occasion de la **Journée mondiale de la Biodiversité le jeudi 22 mai 2025** les élèves ont réalisé en classes des affiches présentant des espèces endémiques de la Colombie (3ème B) et du Mexique (3èmes A) qui sont respectivement les 2èmes et 4èmes pays les plus riches au monde en biodiversité.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.